

Les 40 ans du Comité Provincial de Namur



Pour rappel, c'est le 08 décembre 1973, à la buvette de Wallonia Namur qu'a été fondée la Fédération Nationale Belge de Marches Populaires (F.N.B.M.P.), elle a changé de nom en 1979 afin d'être reconnue par le Ministère de la Culture et est devenue F.F.B.M.P.

Le comité provincial fut créé le 1^{er} octobre 1976 à l'initiative de monsieur Marcel Duroisin, président fédéral.

Comité fondateur :

Monsieur Robert Rinchar, président

Monsieur Edmond Sprimont, secrétaire

Monsieur Guy Sverzut-Fontaine, trésorier + matériel

Monsieur Dominique Duriau, trésorier adjoint

Monsieur Roger Pierard, délégué à la jeunesse

Une première réunion constitutive eut lieu au Café des Sports de Namêche et c'est là que les participants se répartirent les fonctions. Depuis 6 présidents se sont succédé, 8 secrétaires et 4 trésoriers.

Remarquons que seul Guy Sverzut-Fontaine est le seul à avoir tenu le coup depuis l'organisation de cette réunion.

Parmi les événements importants qui se sont déroulés pendant 40 ans, je retiens que :

- Le 02 avril 2002 s'est tenue une réunion du C.P. Namur à laquelle le C.P. Luxembourg a participé sur invitation.
- Le 02 décembre 2002 fut lancé le passeport jeunesse destiné aux jeunes de la province de Namur et marchant dans celle-ci.
- Le 24 février 2003, cette idée fut reprise au niveau fédéral.
- Le 08 octobre 1978 fut organisée à Yvoir-Evrehailles par tous les C.Px la première et unique marche fédérale francophone – 2.970 marcheurs y participèrent.

Au cours de son existence, le comité provincial de Namur a organisé 7 marches nationales (Erpent, Sart-Saint-Laurent, Couvin (à l'athénée royal à la demande de monsieur Toussaint), Jemeppe-sur-Sambre, Jemelle, Couvin (Couvidôme) et plus récemment à Auvelais. Celles-ci sont organisées par le comité provincial avec de nombreux clubs.

3 journées de la marche à Jemelle, Silenrioux et Temploux.

De nombreuses « escapades » au profit d'institutions accueillant des enfants atteints d'un handicap (Gesves, Reumonjoie à Malonne, Ecole de Plein Air à Namur et Peu d'Eau à Andenne, Eprave).

66 personnes ont été membre du comité provincial, la durée de leur mandat a été variable en fonction de l'intérêt porté à leurs activités ou en raison hélas, de leur décès.

Quelques anecdotes rendront cette énumération de textes moins ardue :

- Pendant toute une période, les réunions étaient organisées, dans la perspective de décentralisation dans les clubs, le président du club pouvait assister à cette réunion.
- A l'occasion d'un différend avec un club situé à Romedenne mais disparu depuis lors, le permanent de service a dû officier dans un garage situé en face de la salle de départ de la marche.

Lors de l'assemblée générale des clubs tenue à Auvelais le 6 septembre dernier, le comité provincial a accueilli dans une ambiance chaleureuse les représentants mandatés par leur club à qui furent servis une assiette froide ainsi qu'un magnifique gâteau d'anniversaire. Le tout était de bonne qualité et très apprécié par les convives. En plus, chaque club a reçu à cette occasion un cadeau très utile lors d'une organisation d'une marche.

Puisse le comité provincial continuer sur sa lancée et aider les clubs qui font appel à lui.

René GODEFROID – responsable bulletin C.P. Namur

